



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

MINISTERIO DE LA MUJER

Boletín Institucional
Septiembre - Octubre 2021

Más noticias

[Ministerio de la Mujer y AECID concluyen proyecto en beneficio de la mujer dominicana](#)

[Igualando RD reconoce a ocho empresas dominicanas comprometidas con la igualdad de género](#)

[Ministerio de la Mujer presenta resultados de Plan Estratégico de Seguridad en barrios capitalinos](#)

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7



Ministerio de la Mujer rinde homenaje póstumo a la sargento Johanny Rosario Pichardo

El Ministerio de la Mujer junto al Ministerio de Defensa, rindieron homenaje a la memoria de Johanny Rosario Pichardo, estadounidense de origen dominicano sargento de Infantería de la Marina de Estado Unidos, quien murió a causa de una explosión del aeropuerto de Kabul en Afganistán.

En sus palabras a la memoria de Rosario Pichardo, la ministra de la Mujer Mayra Jiménez, reconoció su entrega, el compromiso con la justicia, el servicio público y el interés en lograr una mejor sociedad.

La ministra de la Mujer, expresó que a pesar de su corta edad Johanny Rosario ocupó funciones de mucha responsabilidad y formando parte del Equipo de Compromiso Femenino del Cuerpo de Marines de los Estados Unidos. [Leer más...](#)



Síguenos @mmujerrd



visita mujer.gov.do



direccioncomunicacionmmujer@gmail.com



[Leer más...](#)



[Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer lleva la campaña Vivir sin violencia ES POSIBLE a todas las regiones del país

En el marco del Plan Estratégico por una vida libre de violencia para las mujeres durante el mes de octubre el Ministerio de la Mujer realizó presentaciones de su campaña Vivir sin violencia ES POSIBLE en todas las provincias del país con el objetivo de acerca los servicios que ofrece para prevenir y atender la violencia de género e intrafamiliar a autoridades locales, asociaciones, comunidades y público en general en cada provincia. o

Los servicios que ofrece el Ministerio de la Mujer, son la Línea de Emergencia *212 sin costo, confidencial, las 24 horas todos los días; Casas de Acogida calidadconfidenciales y seguras para mujeres en situación de riesgo junto a sus hijas e hijos menores de edad; Asistencia Legal y Terapia Psicológica sin costo; y Acciones de Sensibilización y Formación a lo interno y externo de la institución que buscan educar a mujeres y hombres en la igualdad y equidad, y con ello fomentar la construcción de una cultura de paz. (Haz click en cada fotografía para ir a la información)



[Leer más...](#)



[Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer apertura Oficina Provincial en San Juan de la Maguana

El Ministerio de la Mujer inauguró la oficina provincial en esta ciudad donde, además, presentó su campaña “Vivir sin Violencia es Posible”, orientada al cumplimiento de los derechos de las mujeres, la promoción de sus servicios y programas a favor de este sector.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, resaltó la importancia de la apertura de la OPM-SJM, manifestando que las mujeres tendrán un lugar donde pueden tener la confianza de contar con servicios eficientes [Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer realizó el panel “Género y Discapacidad, Mujeres, Aportes y Aprendizajes”

El Ministerio de la Mujer, a través de la Dirección de Educación en Género y en coordinación con la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña, realizó un panel denominado “Género y Discapacidad, Mujeres, Aportes y Aprendizajes” en el que participaron destacadas panelistas y comentaristas con grandes vivencias sobre los temas tratados.

En fueron presentadas las estadísticas con datos inéditos de la investigación por la Red de Personas con Discapacidad, quienes afirmaron que en el mundo hay mil millones de personas con discapacidad.

[Leer más...](#)



Ministra de la Mujer se reúne con Comisión de Igualdad de Género del senado mexicano

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, sostuvo un importante encuentro con las senadoras que conforman la Comisión para la Igualdad de Género del Senado de México, con miras al intercambio de experiencias y de informaciones sobre medidas que puedan impulsarse a favor de las mujeres en el marco de las reformas políticas, sociales y económicas que impulsa el Estado dominicano. [Leer más...](#)



Entidades presentan plan de servicio de orientación legal y terapia psicológica para dominicanas en los Estados Unidos

El Ministerio de la Mujer y el Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) firmaron un acuerdo de cooperación en temas de interés común relacionados con los derechos de las mujeres y su igualdad respecto a los hombres, en el marco de la participación de ambas en el II Congreso Regional Mujeres en los contextos de la Migración que se llevó a cabo en la Ciudad de México.

El convenio contempla una alianza estratégica y posicionamientos conjuntos a fin de fortalecer alianzas y relaciones con países amigos en la región para avanzar en la agenda de género y diversidad.

[Leer más...](#)





Ministra de la Mujer destaca los aportes de las mujeres migrantes a la economía

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, participó en el III Congreso Regional “Mujeres en Movimiento: igualdad de género, derechos humanos y autonomía”, donde destacó que las mujeres migrantes constituyen un importante soporte económico, tanto en los países de origen, tránsito, destino y de retorno.

Señaló que los aportes a través de las remesas impactan de manera significativa en la reducción de la pobreza y en la mejora de la calidad de vida.

[Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer y Federación Dominicana de Mujeres ponderan acuerdos a favor del sector

Representantes del Ministerio de la Mujer y de la Federación Dominicana de Mujeres Empresarias Dominicanas Internacionales (FEM), evaluaron futuros e interesantes proyectos y la suscripción de acuerdos interinstitucionales a favor del sector.

Durante una reunión de trabajo en la sede de la cartera, las directoras de Promoción de los Derechos Integrales de la Mujer, Hulda Zorrilla y de Coordinación Intersectorial, Carolina Alvarado Bolaño, ponderaron con la presidenta de la FEM, Amarilis Durán, sobre la necesidad e importancia de capacitar en diferentes áreas a las mujeres que desarrollan negocios en las micro, pequeñas y medianas empresas (MIPYMES). [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer expresa preocupación por reducción de penas para actividad sexual no consentida

El Ministerio de la Mujer considera que la tipificación y sanción de los delitos sexuales y de violencia intrafamiliar, que presenta la actual propuesta de Código Penal, constituiría un retroceso que colocaría a la República Dominicana de espaldas a los derechos humanos y la dignidad de las mujeres, y las mejores prácticas en el ámbito regional e internacional. [Leer más...](#)



Viceministra de la Mujer aboga por diseño de políticas preventivas contra Uniones Tempranas y Embarazo en Adolescentes

La viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo del Ministerio de la Mujer, Addys Then Marte, alertó sobre los peligros y riesgos por las uniones a destiempo y embarazos de adolescentes y estima necesario diseñar y ejecutar una efectiva política de prevención como respuesta al problema.

La funcionaria significó que en América Latina la República Dominicana encabeza las estadísticas de tempranas uniones y embarazos de adolescentes, lo que amenaza tanto el desarrollo sostenible como la inclusión social. [Leer más...](#)





Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES